
[Le Parc-Canal en quête de restauration ambulante](#)

Temps de lecture

1 minute

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

La Métropole lance un appel à candidatures pour de la restauration ambulante afin de compléter les animations proposées au Parc-Canal Camille-Claudel tous les dimanches d'août.

Inauguré au printemps dernier, le Parc-Canal Camille-Claudel séduit de plus en plus d'habitants, conquis par l'aspect naturel du site et les nombreuses possibilités d'activités. La Métropole veut profiter de l'été pour renforcer l'attractivité du Parc-Canal en proposant des animations les dimanches, à partir du 20 juillet et jusqu'au 24 août. "Un dimanche au Canal" offrira des activités de voile, paddle, kayak, escalade, jeux gonflables... de 14h à 19h.

Afin de compléter cette offre, la Métropole lance un appel à candidatures pour proposer de la restauration ambulante sur le site : produits alimentaires type mets sucrés / salés / glaces, et des boissons chaudes et/ou froides.

Vous êtes intéressé ? Vous avez jusqu'au vendredi 25 juillet pour [déposer votre candidature](#)

Consultez la réglementation des terrasses et occupations du domaine public [ici](#)